

Los irresponsables surfistas quedaron citados al Ministerio Público por imprudencia temeraria.

Debido a las fuertes marejadas que se registran en gran parte de las costas en la región de Valparaíso un grupo de cinco surfistas fueron rescatados de las peligrosas aguas en Concón.

Anuncio Patrocinado

Personal de la Capitanía de Puerto de Valparaíso alertados por vecinos concurrieron hasta playa La Boca en Concón para rescatar a estos deportistas que se encontraban en evidente peligro de inmersión debido al fuerte oleaje que se registra esta jornada en las costas centrales.

Los irresponsables surfistas quedaron citados al Ministerio Público por imprudencia temeraria. Las autoridades reiteran el llamado a no acercarse al borde costero por la presencia de marejadas anormales que podrían extenderse hasta el próximo sábado.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**







Surfistas en peligro son rescatados en playa La Boca





y tú, ¿qué opinas?